



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
agosto 27, 2024 @ 10:12 am

AMLO asegura que una baja del grado crediticio de México por reforma al Poder Judicial no afectaría

Afirmó que la aprobación de su polémica reforma no rebajaría la calificación crediticia de México como han advertido agencias internacionales.



El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró este martes que no afectaría una rebaja de la calificación crediticia de México, como han advertido agencias y bancos internacionales por la incertidumbre que causará la polémica reforma para elegir por voto popular al Poder Judicial.

“No (afectaría), tenemos muy poca deuda ya externa, la vez pasada vinieron los expertos, especialistas de Hacienda, y hablan de 25% de deuda extranjera nada más, de la deuda global, y tenemos reservas en el Banco de México récord, entonces no hay ningún problema, no hay nada que temer”, respondió en su conferencia matutina.

La deuda pública neta de México subió al 47.6% de su producto interior bruto (PIB) en la primera mitad de 2024, según reveló en julio la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), que prevé dejarla en 48.6% al final del sexenio de López Obrador, quien entrega el cargo el 1 de octubre a Claudia Sheinbaum.